

18 DE MAYO. "SON FLAMENCO" EN CONCIERTO

El día 18 de Mayo y dentro del I Circuito de música "Ciudad de Mengíbar", en el Pub Carpe Diem, pudimos ser testigos de una autentica gozada para el oído. Se trataba de la actuación de cuatro músicos que durante más de una hora nos dejaron un repertorio musical de raíz flamenca.

Sergio Ruíz, a la flauta,, Alfonso Aroca al piano, Juanma Aroca a la percusión y la voz de María Paredes contagiaron al la mayoría del público que asistía al concierto. Y digo la mayoría porque siempre hay gente que con absoluta falta de respeto al trabajo de estos auténticos artistas, se pasaron la velada charlando, por lo que en alguna ocasión había incluso dificultad para seguir el concierto. Ellos se lo pierden.

Felicitaciones al grupo pues hicieron que nos contagiáramos de su música y que en la mayor parte del concierto no pudieramos evitar que las manos acompañaran con las palmas.

FOTOS

VIDEO